
6 Pièces

155 m²

Réf. 5897-A201-4896872

2 075 000 €

Les Gets
Appartement à vendre (74260)
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Au cœur du village des Gets, le nouveau programme élitiste STELLA va

bientôt  voir  le  jour.  Parfaitement  intégré  dans  un  environnement

résidentiel,  ce nouveau programme prend place dans l'épicentre de la

vie  touristique  de  Gêts.  Réel  emplacement  stratégique,  les  logement

bénéficieront d'un emplacement premium à quelques pas de la mairie,

de  l'office  du  tourisme  et  des  remontées  mécaniques  qui  vous

mèneront directement sur le domaine skiable des Portes du Soleil.Les

appartements  sont  livrés  all  inclusive,  c'est  à  dire  intégralement

équipés, et un service de décoration vous est également proposé ...

In the heart of the village of Les Gets, the new STELLA elitist development is about

to see the light of day. Perfectly integrated into a residential environment, this new

development is at the epicenter of tourist life in Les Gets. A true strategic location,

the apartments will benefit from a premium location just a few steps from the town

hall,  the  tourist  office  and  the  ski  lifts  that  will  take  you  directly  to  the  Portes  du

Soleil ski area.The apartments are delivered all-inclusive, i.e. fully equipped, and a

decorating service is also available to help you design your interior.VAT reclaim ...

CIMALPES 
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